



LOVEME

Lembaran Novelku

MENGEJAR PELANGI

Pengarang: Tri Handayani
dan Pipiet Senja
Penerbit: Salsabila
Tempat Terbit: Jakarta
Tahun Terbit: 2015
Jumlah Halaman: 200 hlm.

KOMUNITAS

**14 TAHUN
KVW BABEL**



KAFA DAN BARUS

PENGARANG: ADI CAHYONO
PENERBIT: INSAN MADANI
TEMPAT TERBIT: YOGYAKARTA
TAHUN TERBIT: 2007
JUMLAH HALAMAN: 11,5 X 17 CM

IKHTIAR ; SETIAP RASA PATUT DIPERJUANGKAN

PENGARANG: RISTER LESTARI
PENERBIT: INPEN MEDIKATA
TEMPAT TERBIT: TANGERANG
TAHUN TERBIT: 2017
JUMLAH HALAMAN: 303 HLM.





KOMUNITAS

14 TAHUN KVW BABEL

Dikutip dari Wikipedia, Volkswagen (biasa disingkat VW) adalah sebuah pabrikan otomotif berbasis di Wolfsburg, Lower Saxony, Jerman. Volkswagen didirikan oleh Serikat Buruh Jerman (Deutsche Arbeitsfront) pada tahun 1937.

Volkswagen merupakan merk asli dari Grup Volkswagen, yang juga membawahi beberapa merk mobil lain seperti Audi, Bentley Motors, Bugatti Automobiles,



Automobili Lamborghini, SEAT, Škoda Auto dan sebuah pabrikan kendaraan komersial Scania. Tahun 2009, Supervisory Board dari Volkswagen AG mengesahkan pendirian sebuah grup otomotif yang terintegrasi dengan Porsche di bawah naungan Volkswagen.



Dalam bahasa Jerman, "Volkswagen" berarti "mobil rakyat". Tagline Volkswagen saat ini adalah Das Auto (dalam bahasa Indonesia berarti Mobil). Moto sebelumnya adalah Aus Liebe zum Automobil (artinya: Kecintaan kepada Mobil).

Saat ini Volkswagen mempunyai 3 mobil yang masuk di daftar 10 mobil paling laris sepanjang sejarah menurut situs web 24/7 Wall St. Volkswagen Golf, Volkswagen Beetle, dan Volkswagen Passat. Dengan 3 mobil ini, Volkswagen mempunyai jumlah mobil terbanyak dalam daftar itu yang sampai saat ini masih diproduksi.[1]





HOBBY

KOMUNITAS KELUARGA VW-BABEL (KVV-BABEL)

Kota Pangkalpinang yang merupakan Ibukota Provinsi Bangka Belitung saat ini sudah berusia 264 tahun pada tanggal 17 September 2021. Seiring bertambah usianya, maka semakin berkembang aktivitas warganya. Dengan jumlah penduduk sebanyak 217 ribu jiwa, menjadi kota strategis bagi pengembangan ekonomi, politik, dan sosial budaya. Perkembangan itu ditandai dengan banyaknya bermunculan pecinta atau kalangan hobi atas suatu produk tertentu.



Salah satu komunitas itu adalah KVV-Babel (Klub Volks Wagon Bangka Belitung). Komunitas ini berdiri pada tahun 2007 tepatnya tanggal 25 November 2007. Saat itu berkumpul sejumlah pencinta mobil tua VW untuk membentuk suatu wadah agar lebih jelas dan terarah serta tempat silaturahmi bagi pengguna VW di Babel.



Dimotori Alam Liano pada tanggal 25 November 2007 dibentuklah organisasi pencinta mobil VW bernama KVV-Babel (Klub VW Bangka Belitung) yang berdomisili di Kota Pangkalpinang. Komunitas ini terus berkembang dan tetap eksis sampai sekarang. Terlebih banyaknya pencinta VW di Bangka Belitung, khususnya Kota Pangkalpinang.

Saat ini pencinta mobil VW sudah berjumlah 40 orang yang memiliki berbagai varian VW keluaran tahun jadul sampai keluaran tahun terbaru VW New Beetle. Anggota dan pencinta VW ini tersebar di sejumlah kota dan kabupaten di Babel.





42 ANGGOTA KVW-BABEL

Varian VW yang ada diketahui pada umumnya seperti VW Safari, VW Beatle (Kodok), VW Combi, Caravelle, dan New Beatle dan varian lainnya. Dari sekian banyak varian, VW Kodok dan Safari masih mendominasi keberadaannya dipunyai pencinta mobil VW.

KVW Babel tanpa terasa sudah menginjak usian 14 tahun, di usia remaja ini tentu perlu perhatian lebih, karena menjelang dewasa tentu banyak ujian yang harus dilewati agar



Salah satu komunitas itu adalah KVW-Babel (Klub Volks Wagon Bangka Belitung). Komunitas ini berdiri pada tahun 2007 tepatnya tanggal 25 November 2007. Saat itu berkumpul sejumlah pencinta mobil tua VW untuk membentuk suatu wadah agar lebih jelas dan terarah serta tempat silaturahmi bagi pengguna VW di Babel.



tetap eksis dan bertahan ditengah timbulnya komunitas sejenis yang menampilkan performanya agar dikenal dan berpengaruh.

Ada beberapa komunitas sejenis yang muncul dengan berbagai alasan dan pertimbangan diantaranya komunitas VW Kodok, Komunitas VW Sejian Setason di Bangka Barat. Namun demikian semua komunitas ini tetap selalu bersama dalam wadah KVW-Babel.

Sejak terbentuknya KVW-Babel jabatan ketua dipercayai kepada Liano Alam seorang pengusaha yang bergerak dibidang kelistrikan.





LIANO ALAM KETUA KVW-BABEL

Banyak faktor yang menginginkan pak Alam (biasa dipanggil) sebagai ketua. Beliau adalah orang gigih dan ulet serta bertanggung jawab terhadap organisasi KVW-Babel. Dia juga seorang yang sangat peduli dengan keberlangsungan organisasi KVW-Babel, kata urang Bangka "Kawa". Kawa dalam arti seutuhnya, termasuk orang loyal dan royal dalam memajukan KVW-Babel. Sepertinya diorganisasi ini belum ditemui figur seperti dirinya, sehingga semua anggota mempertahankannya sebagai ketua bilamana dilakukan rapat pemilihan ketua.



Banyak sudah yang diperbuat selama kepemimpinannya, diantaranya KVW Babel selalu mengikuti acara jambore VW nasional. Setiap tahun agenda jambore nasional dilakukan di daerah yang menjadi tuan rumah selalu diikutinya dengan menyertai anggota dengan kendaraan VW yang dibawa langsung dari Babel dengan membawa bendera KVW Babel.



"Ultah ke 14 klub volkswagen bangka belitung memaknai kebersamaan para pecinta vw dibangka belitung untuk mempererat tali silaturahmi keluarga besar masing2 mulai dari kakek nenek hingga cucu cicit pemilik dan pecinta mobil buatan jerman tersebut."

"Gelaran camping bersama ini merupakan untuk pertama kalinya di buat sejak kwwbabel berdiri pada 14 tahun silam tanggal 25 Nopember 2007 silam."

"Harapannya kedepan melalui Kwwbabel semua anggota dan pecinta vw dapat secara turun temurun dari generasi ke generasi selalu dapat menjaga tali silaturahmi secara ikhlas."

"Semoga semuanya menjadikan kita yang baik2 saja. aamiin"

**LIANO ALAM
KETUA KVW-BABEL**





Bakti Sosial, Anggota Pencinta TVRI Babel dan Babel Peduli

Komunitas VW Babel juga aktif diberbagai kegiatan sosial seperti pembagian sembako bagi keluarga kurang mampu, terlebih pada saat kejadian banjir besar di Kota Pangkalpinang tahun 2016 lalu, melalui Gerakan Peduli Sosial untuk Korban Banjir, Alam Liano bersama anggotanya menggalangi pengumpulan dana untuk korban banjir waktu itu. Tidak cukup sampai disitu, dari dana dan paket yang terkumpul ketua KVW-Babel bersama anggotanya turun langsung membagikan paket sembako ke tengah warga yang sangat membutuhkan akibat dampak banjir tersebut.

Selain itu, KVW Babel juga ikut serta dalam aksi sosial dalam Komunitas Babel Peduli yang bergerak dalam menjaga dan mengantisipasi bencana di Bangka Belitung. KVW-Babel juga aktif di Komunitas Pecinta TVRI, bahkan dipercayai untuk menjadi pembawa acara mendampingi Kepala TVRI Bangka Belitung dalam acara "Yuk Ngopi Luk" yang saban bulan dilakukan di wilayah Babel dengan konsep ngobrol tentang persoalan aktual yang terjadi ketika itu bersama narasumber yang kompeten.



Dalam rangka HUT KVW Babel (Klub Volkswagen Bangka Belitung) ke 14 bersama para pecinta VW yg ada Bangka melakukan acara Jumpa para pecinta VW dengan mengadakan acara Camping Bareng bersama seluruh pecinta VW yg ada di Bangka untuk menjalin silaturahmi yg lebih erat antara pecinta VW yg ada di Bangka sehingga kedepan dapat menjadi sesuatu dapat terus ada kebersamaan dan rasa kekeluargaan dari banyaknya keragaman yg ada. Harmony, Family and Happiness."

Ivan dan keluarga



"Semoga diusia yg beranjak remaja ini kvwbabel bisa semakin luar biasa dalam segala hal. AAMIIN"

Pusuy dan keluarga





JUMPA PECINTA VW "CAMPBAR" (Camping Bareng) VW Bangka

Memasuki usia 14 tahun KVW Babel tetap eksis dan solid. Untuk selalu menjaga silaturahmi KVW Babel juga melaksanakan arisan bulanan di rumah anggota. Dengan konsep sederhana namun penuh makna, arisan ini tanpa terasa sudah berjalan 8 tahun. Selain itu KVW Babel juga selalu melakukan touring ke tempat wisata seperti pantai yang bertujuan selain bersilaturahmi juga mengajak keluarga besar KW Babel berekreasi bersama keluarga (Family Gathering).



Campbar ini diawali dengan konvoi bersama anggota pecinta VW yang ada di Bangka dengan start point perumahan Green Land Selindung Baru. Ditengah rintik hujan menyelimuti Kota Pangkalpinang sampai Sungailiat, perjalanan konvoi VW berjalan dengan lancar dan selamat sampai ke lokasi, dan sore itu anggota KVW Babel langsung mendirikan tenda untuk persiapan tempat menginap malam nanti.



Agenda ultah ke-14 tahun KVW Babel kali ini mengambil tema "Jumpa Pecinta VW CAMPBAR (Camping Bareng) VW Bangka yang dilaksanakan di Pantai Tongaci Puri Hansel pada Minggu, 12 November 2021. Tujuan diadakan kegiatan ini tiada lain dalam upaya mempererat silaturahmi pencinta mobil VW dan terus menjaga kekeluargaan yang sudah terbina selama ini. Jumpa Pecinta VW dengan konsep camping bareng sehingga lebih terasa keakrabannya.





KUE ULTAH, MAKAN2 DAN NYANYI BARENG

Beruntung seiring dengan pendirian tenda cuaca dan hujan sudah mulai mereda sehingga memudahkan dan lancar berdirinya sejumlah tenda. Namun demikian teman2 KVW Babel sudah mengatasi bilamana cuaca dan hujan semakin lebat sudah disiapkan kamar untuk berteduh dan beristirahat di Hotel Puri Ansel.

Hari pun sudah menjelang malam, satu demi satu anggota pecinta VW berdatangan, sebab sebelumnya masih ada yang beraktivitas lain sehingga tidak



"Terima kasih untuk Tim Pengejar Pelangi"

"Sebagai Wakil Ketua saya itu di KVW Babel dan yang dituakan kali, walaupun belum terlalu tua di KVW Babel, merasa bangga dengan apresiasi teman2 termasuk "Tim Mengejar Pelangi". Saya senang membacanya, meskipun ini bagian awal, disana ada "Ikhtiar, tiap rasa patut diperjuangkan". Tidak ada sesuatu yang dapat kita raih tanpa kita kejar, apapun bentuknya sekecil apapun bentuk pengejaran kita".

"Salut, hormat saya kepada seluruh penggemar VW di Bangka Belitung dan KVW khususnya yang setiap hari semakin baik."

"Mudah2an kedepan akan semakin baik, karena lagi2 "setiap rasa patut diperjuangkan", artinya disana ada ikhtiar. "Mari sama2 kita berikhtiar untuk memperbaiki dan mengejar yang kita impikan, meskipun melalui kelompok2 kesenangan atau hobi, termasuk hobis VW di Bangka Belitung."

Terima kasih

Sriwidayat,
Pangkalpinang, 13 November 2021.



Api unggun pun sudah dihidupkan yang sekaligus untuk membakar ikan. Sementara ibu-ibu sibuk memasak untuk disajikan dalam ultah KVW-Babel. Sekitar pukul 19.30 WIB acara pun dimulai. Diawali dengan musik "Jamrud" dengan lagu Ulangtahunnya diiringi dan dinyanyikan secara bersamaan oleh seluruh anggota yang hadir.

Selesai bernyanyi ultah bersama, dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Wakil Ketua KVW Babel pak Sriwidayat (Kepala TVRI Babel) yang biasa dipanggil "pak De Wid", potongan tumpeng diberikan kepada salah seorang anggota pecinta VW.





Video Call dengan ketua KVW Babel

Usai pemotongan tumpeng acara pun dilanjutkan dengan menyanyi bersama dan tentu dengan makan-makan yang sudah disiapkan oleh ibu-ibu KVW Babel. Nampak suasana begitu gembira dan bahagia yang dirasakan oleh semua anggota. Namun suasana gembira tersebut terasa kurang, karena ketiada hadirannya ketua KVW Babel Alam Liano yang masih berada di Jawa.

Akan tetapi, kemudian salah seorang anggota melakukan videocall (VC) dengan ketua KVW Babel sehingga suasana menjadi semarak dan meriah.



Mobil Anggota KVW Babel

VW kodak = 10 unit
VW combi = 15 unit
VW safari = 12 unit
VW barabate = 3 unit
VW transporter = 2 unit



"SELAMAT ULANG TAHUN KVW BABEL SEMOGA TETAP EKSIS DAN KOMPAK SELALU"

My Car My VW
My Family My KVW
Together and Forever

AKU, KAMU, KITA DAN FAM'S VW





MENGEJAR PELANGI

Aku menyebutnya pelangi. Hidupku adalah silih bergantinya warna pelangi yang memberi makna berbeda-beda dalam hidupku. Orang bilang pelangi punya tujuh warna primer yang cerah. Tapi aku menambahkan warna hitam di dalamnya.

"rasa kecewa ada
bila kaki penat berlari
namun yakinku
Kau kan ku temui"



Sudah, cukup.

Beristirahatlah sejenak.

Kamu itu lelah, badanmu apalagi hati dan pikiranmu sedang lelah, tapi mengapa selalu memaksakannya? Jangan mengejar dan mengharapkan hal yang harus sesuai ekspektasimu,

Itu sakit.

Sakit.



Ya, hitam selalu tersisih. Kita sering menyebut hal negatif dengan hitam, padahal hitam hanyalah tampak dalam pandangan kita. Ada banyak warna di balik warna hitam. Warna pelangi tidak akan indah jika tidak ada warna hitam di langit sebelum datangnya pelangi. Inilah kisah pelangiku





Ikhtiar; Setiap Rasa Patut Diperjuangkan

Daffa, seorang pemuda yang hanya punya tekad kuat untuk meminang sang pujaan hati. Dengan berbekal niat, Daffa memberanikan diri untuk meminang gadis yang bernama Arsy.



ألا ليت من هواه العين تلقاه .



"Aku tahu aku bukanlah laki-laki baik, jadi aku seharusnya tidak begitu lancing meminangmu. Aku hanya ingin meminangmu karena ingin bersamamu ke surga. Dan menikahimu adalah caraku beribadah kepada-NYA"





Kafa dan Barus

Bagaimana rasanya ditinggal pergi orang yang dicintai? Hidup sendiri, tanpa didampingi oleh orang tercinta, tentu sangat menyedihkan. Itulah yang dialami oleh Kafa.



Kafa hidup sebatang kara menjadi yatim piatu setelah ditinggal bunda tercintanya. Seorang tetangga bernama Barus kemudian menawarkan bantuan untuk merawatnya. Sayangnya, Barus tidak berniat tulus. Ia hanya mengincar tenaga dan harta anak yatim piatu itu. Lalu, bagaimana cara Allah melepaskan Kafa dari cengkeraman Barus?

Sebuah kisah mengharukan dan penuh teladan